

Jorge Pérez (27) e Ivana Navas (41) fueron los grandes ganadores de los 10K Curauma, competencia que tuvo como punto de encuentro el **Arauco Premium Outlet**, con un recorrido que destacó por abundantes bosques y un agradable clima.

La primera versión de la competencia contó con una convocatoria de **medio millar de atletas**. Llamativa fue la presencia de corredores provenientes de diversos puntos del país y extranjeros, quienes dieron vida a una inédita prueba pedestre para la Región de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

FLAMANTES GANADORES

Pérez y Navas registraron tiempos de **32:35 minutos y 42:55 minutos**, respectivamente. El podio en la categoría masculina fue completado por Francisco Olivares (33:21) y Carlos Pereira (34:04). En damas el segundo lugar fue para Sofía Pérez (43:07) y el tercero para la venezolana Kiziut Cortez (45:34).

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El atleta oriundo de Villa Alemana impuso un notable ritmo de principio a fin en un veloz circuito, superando a dos representantes del Ejército “Mi estrategia era apretar desde el

principio y aguantar un ritmo sostenido durante los últimos kilómetros. Si bien soy de la zona, nunca había corrido en Curauma y fue una muy linda experiencia, con un recorrido que tenía mucho verde alrededor, lo que se valora y hace que sea algo especial. Espero volver el próximo año", comentó el representante del Club Atlético Limache, que anteriormente había sido el más rápido en los 10K Concón.

Por otro lado, la deportista de San Juan, Argentina, radicada en España, destacó por su mayor resistencia en los metros finales para quedarse con el título en un dramático desenlace, logrando 12 segundos de diferencia con el segundo lugar. "Vengo habitualmente a Chile como turista y me encanta la zona de Valparaíso, así que no podía perderme este nuevo evento, que fue increíble, con una ruta que tiene de todo, y esto de sentir los pasos entre árboles y naturaleza es maravilloso. Logré equiparar el ritmo de varios hombres y me la jugué en el momento decisivo para superar cerca de la meta a la que iba primera. Esta competencia no la olvido más", dijo emocionada la trasandina.

Cabe destacar que el trazado de este nuevo desafío running incluyó Avenida Cardenal Samoré hasta Avenida Colina Verde, para luego retornar por Cardenal Samoré, siguiendo hacia la Ruta F-718 hasta el kilómetro 6, iniciando el retorno al Arauco Premium Outlet, donde estuvo la partida y meta.

BALANCE REDONDO

Los 10K Curauma cumplieron con las expectativas de los organizadores pensando en una plaza permanente de desafíos que unen deporte y turismo. "Estamos muy satisfechos por la respuesta de los atletas y la comunidad en general, que permitió desarrollar esta prueba en un excelente ambiente. Este tipo de eventos de calidad serán tradición y nos permitirán proyectar a un sector creciente como Curauma para cosas grandes en torno a esta pasión que nos mueve, como lo es el running", destacó Sergio Estrada, director ejecutivo de E-Sport y organizador del evento.

Finalmente, el directivo agradeció el compromiso de la Municipalidad de Valparaíso, Ministerio y Seremi de Seguridad, Arauco Premium Outlet Curauma y la labor de Carabineros. Además, anticipó la próxima competencia en la zona: el **domingo 7 de diciembre, Concón será sede de una nueva versión de un desafío de 10 kilómetros**. Detalles: www.disfrutaconcon.cl

500 corredores participaron en inédito desafío running en Curauma



y tú, ¿qué opinas?